
Conseil d’établissement 2022-2023 

École Saint-Isidore 
 

 

Procès-verbal 
 

Réunion du Conseil d’établissement de l’école Saint-Isidore 

Mercredi 21 juin 2023, à 18 h 30 

Tenue au Prospecteur 
 

 

1. Mot de bienvenue 

 

La présidente du conseil, Madame Jessica Verville, souhaite la bienvenue à tous 

les membres. 

2. Présences 

 Sont présents: 

• Madame Karen Marchand   Parent 

• Madame Karine Gaudet   Parent  

• Madame Jessica Verville    Parent 

• Madame Fannie Bourcier   Directrice 

• Madame Véronique Michaud  Enseignante 

• Madame Lisanne Lalancette   Personnel de soutien 

• Madame Karine Chabiague    Responsable service de garde 

• Madame Edith Beaudet    Parent 

• Shany Duchainy    Parent 

• Madame Micheline Leblanc    Membre de la communauté 

 

Sont absents: 

• Madame Nadine Brunet    Enseignante 

• Madame Pascale Charron       Enseignante 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Mme Jessica Verville fait la lecture de l’ordre du jour.  

IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Karine Chabiague QUE l’ordre du jour 

soit adopté tel que proposé. 

 Adopté à l’unanimité 
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4. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 30 mai 2023 

 

Le procès-verbal a été envoyé aux membres la semaine dernière pour qu’ils 

puissent le consulter avant la rencontre. 

Mme Jessica Verville demande aux membres si des erreurs ou changements sont 

à faire au procès-verbal du 30 mai dernier.  

IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Shany Duchainy  QUE le procès-verbal 

est adopté tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité. 

5. Consultation PVER 

 

Madame Fannie Bourcier présente une vidéo du directeur général, Monsieur Jean-

François Pressé, expliquant le projet de consultation du Plan d’engagement vers 

la réussite.  

Madame Bourcier présente ensuite le document du CSSOB (enjeux, orientations 

et objectifs du PEVR).  Tous les membres du CÉ sont en accord avec les énoncés 

du document. 

6. Budget original 

 

Madame Fannie Bourcier présente et explique le budget aux membres. 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Karine Gaudet QUE le budget original 

est adopté tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité. 

7. Démarche d’interventions graduées  

Point reporté. 

8. Rapport annuel du CÉ (lecture par courriel) 

Le rapport annuel a été consulté par tous les membres du CÉ.  Tout est conforme 

et bien présenté. 

 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Karen Marchand QUE le rapport 

annuel du CÉ est adopté tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité. 
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9. Photos scolaires 

 

 Les choix sont : 

- Photographe Paul Brindamour  

Le photographe choisit la photo, c’est le même ensemble pour tous les élèves, 

pas de téléchargement numérique, mais possibilité de prendre des photos en 

famille. 

- Zone image  

Nouvel équipement, possibilité de faire des choix et de prendre des photos en 

famille. 

- Geneviève Lagrois  

Produit final très apprécié, mais pas de retour d’appel)  

Geneviève Lagrois sera contactée par la direction afin de lui préciser nos 

demandes.  Si elle ne peut pas y répondre, les membres choisissent Paul 

Brindamour.  Une décision sera prise à l’automne 2023. 

10. Informations et bons coups (envoi par courriel) 

10.1 Enseignants  

  Préscolaire: 

  Présentation d’un petit spectacle devant les parents 

1er cycle:  

Tutorat en programmation, description d’un personnage de conte en écriture 

et réalisation en arts, tournoi d’échecs avec les parents, saynète en ECR  

  2e cycle:  

  Célébration du projet écriture avec les parents, saynète en USO 

3e cycle: 

Graduation des finissantes et finissants par un diner pizza et remise des 

albums, sortie aux quilles très appréciée 

École: 

 Kermesse avec jeux gonflables, sorties de fin d’année, Maestrophoto 

(présentation sur les planètes au gymnase) 

 

 

 



 

10.2 Personnel de soutien 

 

 

 

10.3 Service de garde 

 

 

 

10.4 Comité de parents 

 

 

 

10.5 OPP  

11. Correspondance 

 

Aucune correspondance. 

12. Varia  

 

12.1  

13.  Levée de l’assemblée 

 

II EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Karine Chabiague de levée l’assemblée 

à   21h35.   

                          

  Adopté à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

___________________________   ___________________________ 

Jessica Verville Fannie Bourcier 

Présidente      Directrice  
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